

# 「修学旅行」の実施に寄せて

校長 小久保 幹則

修学旅行を計画通り実施することが可能となり、いよいよ皆さんの番が来ました。皆さんにはこの3年間、あらゆる場面で感染症対策のためとして、制限しなければならないことが数多くあり、我慢を強いられてきたことと思います。5月8日以降は、多くの制限がなくなりました。ぜひ「皆さんの修学旅行」を思いっきり楽しんできてほしいと願っています。

修学旅行の目的地は、奈良・京都方面です。実は私(校長)は、学生時代、そして卒業後も15年近く、京都に住んで京都の学校に勤務していました。嵯峨野や嵐山方面、金閣寺、銀閣寺、二条城、平安神宮、清水寺、哲学の道などにはよく訪れていました。学生時代は太秦映画村でアルバイトもしていました。今年の12月には、今も京都の学校で働いている友達に会いに京都へ行ってきました。「お勧めのスポット」や「知られていない穴場」など、住んでいたからこそ知っている情報もたくさん知っています。京都のことで聞きたいことがあれば、ぜひ私のところへ気軽に質問に来て欲しいです。

京都や奈良へ行く修学旅行では、社会科の教科書で学習した歴史的建造物を間近で実際に見ることができます。

- 奈良・京都の歴史や文化に親しみを持つ
- 男女で協力し、班別行動を充実させる
- 親睦を深め、楽しい思い出をつくる



という修学旅行の3つの目的を実現できるよう、活動を通して互いに声をかけ合ったり、協力し合ったりしてほしいと思います。

「皆さんの修学旅行」の大成功を祈っています。

